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Santa Maria La Nova - Campagna: il laico carismatico Pino Sciarrino nella parrocchia dei Santi 

Angeli! 

Sabato e domenica 23 e 24 settembre, il laico carismatico Pino Sciarrino, responsabile 

dell’Associazione “Nostra Signora di Lourdes - San Luigi Orione” di Missaglia (Lecco), dove si 

respira aria di preghiera e fratellanza tra i circa cento volontari, andrà di nuovo nella parrocchia del 

massimo Angelologo internazionale don Marcello Stanzione. 

Pino Sciarrino ha il dono della guarigione, della preghiera di intercessione, della liberazione, da 

quando la Madonna, l’Immacolata Concezione di Lourdes, gli apparve una volta in visione e altre 

volte in sogno, chiedendogli di occuparsi delle persone malate. Certo, oggi, anche tra i sacerdoti, c’è 

molto scetticismo sul demonio. Il carismatico laico quasi sessantenne però è chiaro e dissolve lo 

scetticismo con questa espressione: “Il Signore parla del demonio 400 volte (Vangelo, Bibbia, Antico 

Testamento)!”. Per quanto riguarda la sua Associazione, definita dal Cappellano di Lourdes, padre 

Francesco Cavaliere, “la clinica spirituale del Signore”, v’è da sottolineare che a Missaglia si aiutano 

le persone povere e disagiate spiritualmente che nessuno accoglie! “Lì - osserva don Marcello - c’è 

sempre un’equipe di sacerdoti che aiuta il carismatico, sostenuto dall’Arcivescovo di Milano Mario 

Enrico Delpini" 

Nel corso della “due giorni”, Pino Sciarrino riceverà le persone individualmente e poi, oltre alle Sante 

Messe e alle catechesi, si terranno Adorazioni Eucaristiche comunitarie, con le preghiere di 

intercessione. Ci saranno, su sollecitazione di don Marcello Stanzione, anche le testimonianze di 

persone che sono state beneficiate dalle preghiere di guarigione. “Oggi - mi confida il "sacerdote che 

sta con gli Angeli" - ci sono tante persone tristi, vittime di maledizioni, fatture e stregonerie. I 

sacerdoti esorcisti purtroppo sono pochi e questo è un grande problema della Chiesa”.  

 


